
16. Sitzung der Stadtvertretung am 27.05.2021 
 
 
ANF/VII/0067 
 
 
Ratsherr Gille stellt folgende Anfrage: 
In der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 1.04.2021 hatte die Fa. kplan-AG 
zugesagt, Informationen von fünf vergleichbaren Maßnahmen wie das Schwimmbad 
Neubrandenburg, die sie betreut hat, zu übergeben. Es geht um Vergleiche der vorläufigen 
Kostenannahmen, der Kostenfeststellungen und der Einheitspreise. Die Informationen liegen 
noch nicht vor. Ratsherr Gille bittet die Verwaltung, die Informationen einzuholen und zur 
Verfügung zu stellen. 
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